



## Jueces mexicano trasladan su protesta al Senado para impedir la reforma judicial

Por Newstrroom Infobae



Ciudad de México, 5 sep (EFE).- Cientos de jueces y trabajadores del Poder Judicial mexicano trasladaron este jueves, tras más de tres semanas de huelga, sus protestas al Senado para evitar que se apruebe la polémica reforma para elegir por voto popular a los juzgadores, que avaló el miércoles la Cámara de Diputados.

Al lugar llegaron integrantes de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito (Jufed), incluyendo contingentes de otras entidades del país, además de la capital mexicana, como Jalisco, Estado de México, Zacatecas y Puebla.

Los manifestantes instalaron casas de campaña junto al Senado, que el domingo votará la iniciativa constitucional en comisiones y el miércoles próximo en el pleno tras la aprobación en la Cámara de Diputados, que sesionó el martes y miércoles en una sede alterna ante las protestas de los jueces en la sede legislativa.

Los jueces bloquearon el Paseo de la Reforma, la principal avenida de Ciudad de México, donde gritaban "¡Por ser imparcial, nos quieren afectar!", "la independencia de poderes significa libertad", "Poder Judicial, contrapeso nacional" y "juez votado, corrupto asegurado".

[Jueces mexicano trasladan su protesta al Senado para impedir la reforma judicial - Infobae](#)